



☆☆☆☆ 祝！ 44期生卒業！ ☆☆☆☆



3月1日、第44回 卒業式が本校体育館で執り行われました。式典は府教育委員会の指示に従って、マスクを外すことを基本にしました。コロナ禍でマスク着用を強いられた3年間でしたが、最後の晴れやかな場面で卒業生の皆さんの笑顔を見ることができました。44期生は3年前の入学式が6月にずれ込み、学校行事が大幅に縮小や中止となるなど翻弄されましたが、人にとって無駄な経験などはありません。すべての経験は生きていくうえで必ずや財産となるはずです。44期卒業生の皆さんの活躍を期待しています！

書道部、市民フェアでパフォーマンス！



3月5日、アブラたかいし大ホールで「環境・廃棄物リサイクルフェア」が開催されました。そのオープニングで書道部が書道パフォーマンスを披露しました。現メンバーがパフォーマンスを行うのは初めてでしたが、できあがった作品の出来栄に、市民から大きな拍手をいただきました。

吹奏楽部「ボラフェス」で演奏披露

高石ボランテア・市民運動フェスティバル、略して「ボラフェス！」が、3月4日アブラたかいし大ホールで開催され、吹奏楽部がミニコンサートを行いました。会場に響き渡る楽器の音色の美しさに、大勢の来場者は聞き入っていました。



防災減災報告会、高石市職員対象に開催

毎年恒例の「高石高校 防災・減災活動報告会 in 高石市役所」を、3月15日市役所別館で開催いたしました。この報告会は、高石高校で取り組んだ「防災・減災活動」の成果を、市や近隣学校と共有する趣旨で行っており、生徒が発表だけでなく、進行や運営も行います。阪口市長をはじめ多くの職員の方が参加してくれました。

大阪府赤十字リーダー研修に、生徒会メンバーが参加！

生徒会のメンバーは、3月20日～21日に日本赤十字社が主催する「赤十字リーダー宿泊研修」に参加しました。貝塚市の大阪府立少年自然の家にて12校約50名もの高校生が集まり、救命処置を学ぶ中でリーダーシップ能力を養うもので、生徒会長の上久保さんが、意見をまとめるなど活躍し、参加生徒の代表として修了書を受取りました。

